

¡ADELANTE!

Organo de los trabajadores

¡Proletarios de
todos los
países, uníos!

AÑO I

NÚM. 15

Almería, Jueves 20 Agosto 1936

Oficinas: Méndez Núñez, 14

TELEFONO 1282

Un último esfuerzo y el fascismo será aplastado para siempre

Una salida de los rebeldes de sus posiciones del frente de la Sierra es rechazada energicamente

Se constituye en Bilbao la Junta de Defensa delegada del Gobierno

Unas palabras oportunas

La hora del pueblo

Hace unos días ha pronunciado Manuel Azaña una frase repleta de significado. El ilustre Presidente de la República ha dicho a un periodista extranjero: «No crean en los intelectuales, ni en los políticos ni en los técnicos; no creo más que en el pueblo». ¡No creo más que en el pueblo! ¡Cómo le vibra a Azaña la fibra de lo popular, excitado su espíritu de auténtico y honrado españolismo por la tragedia de los momentos actuales! No en balde ha ganado tan rápidamente el corazón de las muchedumbres. Largo Caballero en el campo proletario y Manuel Azaña en el republicano son los hombres que mejor han sabido comprender e interpretar al pueblo. ¡Qué sería a estas horas de la República y de España sin la visión genial de la realidad y el espíritu revolucionario del primero, y la honestísima y noble actuación del segundo! Ya es un síntoma que estos dos hombres sean los que polarizan el odio del cerrilismo derechista.

¿Quién cree ya en algo que no sea el pueblo? La frase del Presidente expresa lo que hoy sienten en lo interno de su alma, todos los demócratas antifascistas españoles. Si alguien dudaba del espíritu de las masas las horas presentes le estarían haciendo salir de su vacilación. Porque es el pueblo, exclusivamente el pueblo quien con sus solas fuerzas está sacando al país del atolladero en que los demás intelectuales, políticos y técnicos—le metieron. Sin el ímpetu popular ¿qué habría sido de la República? ¿Qué habrían hecho los que se creen rectores espirituales de las masas populares?

Hacé ya mucho tiempo que

se perdió en España, y en el mundo todo, la fé en los intelectuales. El asunto ha sido tratado magistralmente en un libro publicado en Francia poco tiempo ha, por Julien Benda e intitulado «La trahison des clercs». La traición de los intelectuales... La tesis del autor era que los intelectuales, sobornados por el capitalismo, habían desertado de su puesto de guías espirituales de las masas.

Por su parte los intelectuales españoles, cuyo reciente manifiesto ha sido dado a luz bastantes días después de declararse la subversión, los suficientes para saber que sería vencida tarde o temprano, no han hecho en los últimos años otra cosa que patentizar diariamente la afirmación del autor francés nombrado. No han sabido en ningún momento tomar una postura decidida, y muchos de ellos, con más o menos claridad están notoriamente inficionados de fascismo.

¡Políticos y técnicos! La hez moral tocada de chistera y la miopía mental con pretensiones de atalaya y guía. Los unos, podridos hasta los huesos, han estado a pique de dar al traste con la República. Con razón la pa abra política adquirió aquel sentido peyorativo que el pueblo con su fino instinto supo darle. Y del cual, si algo se ha limpiado en los últimos años, ha sido debido al generoso aflujo de sangre roja que nuestros sindicatos y nuestro partido han inyectado al Régimen.

¡La Política! ¡La Técnica! No hay más política que la de amar entrañablemente a la República y dar la sangre por ella, ni más técnica que la del trabajo honrado puesto al servicio de los intereses sociales.

POR TELEGRAFO

El Cuartel general fascioso en Córdoba bombardeado

Madrid.—Sobre el cuartel general de las tropas rebeldes de Córdoba se arrojaron más de cien bombas, que sembraron entre ellas el desconcierto y el pánico.

POR TELEGRAFO

Toma de posiciones en Teruel

Madrid.—Las fuerzas que operan sobre Teruel han intensificado hoy su acción, tomando algunas posiciones de importancia.

Tres criados de Cabanellas

«Claridad» publica en su último número llegado a nuestra capital lo siguiente:

«El Diario de Avila», periódico al servicio de los fascistas, del día 31 de Julio último, que ha traído a Madrid uno de los evadidos publica una información acerca de la llegada a dicha ciudad del traidor Cabanellas, acompañado del diputado «straperlista» Pérez Madruga, que está a las inmediatas órdenes de aquél.

En un discurso pronunciado por este conocido vividor dijo que «el glorioso general Cabanellas era el jefe auténtico del Gobierno de España y que colaboraba con mucho gusto cerca de él para liberar al país de sus «rectores ladrones».

El mismo periódico publica la noticia del homenaje que Valladolid ha tributado al tenor Miguel Burro Flet, que se encuentra de mitico al servicio de la reacción y otra en la que da cuenta de que Pérez Madruga se dirige al día siguiente, primero de agosto, al frente de los fascistas en Aragón.

En otros números del «Diario

Interesa mucho que se lean y si es posible se atiendan los entrefilets—ojos escrutadores—de ¡ADELANTE!

Nunca insistiremos bastante en que los compañeros lo piensen mucho antes de gestionar la libertad de un fascista o semifascista. Hay que ser fuertes y resistir todos los halagos. El interés de la causa así lo exige.

de Avila» se publica la noticia de haberse puesto incondicionalmente al servicio de los fasciosos el cat drático egótrata y traidor Miguel Unamuno, que en repetidas ocasiones, utilizando la estación de radio de Salamanca, ha dirigido descarados insultos a los hombres más representativos de la República, llamándoles, como Pérez Madruga, ladrones y gentes sin conciencia.

El homenaje que los fasciosos han tributado al tenor prostituido confirma plenamente la noticia que «Claridad» fué el primer periódico en publicar que el cita lo sujeto estaba incondicionalmente al servicio del fascismo.

Para anuncios y suscripciones en

¡ADELANTE!

Dirijanse al Telf 1282

POR TELEGRAFO

Triunfo de la columna Mangada

Madrid.—La columna que manda el heroico general Mangada ha operado contra los rebeldes en Navalnoral.

Después de dos horas de combate, se han tomado a los fasciosos 5 cañones y abundante material de guerra, haciéndoseles muchos prisioneros. El número de bajas ocasionadas al enemigo es considerable.

POR TELEGRAFO

Limpia de traidores

Madrid.—El Gobierno francés ha expulsado de su territorio al ex agregado militar Antonio Barrero y al ex cónsul español en Bayona, que fué destituido recientemente.

El «Cervera» con grave avería, se encuentra cerca de Gijón

El buque pirata «Almirante Cervera» acompañado de dos barcos pesqueros fasciosos se encuentra en las inmediaciones de Gijón.

Camina lentamente y con luces apagadas, debido a la avería producida al mismo por la artillería leal del fuerte de Guadalupe.

Todos los funcionarios deben ser fieles servidores del Régimen y de probada moralidad. Los desafectos y los inmORALES deben ir a la calle sin contemplaciones. Hay que llevar el expurgo con toda escrupulosidad.

La condición primordial para los que, en adelante pretenden ingresar al servicio del Estado, debe ser la fidelidad acreditada fehacientemente.

Camaradas: Leed y propagad nuestro diario